



『夢』を叶えるために大切にしたいこと

夏休みが明け、元気に登校する生徒の姿に、幸せを感じます。

さて、『夢』を叶えるために大切にしたいことを3つ、お伝えします。

1つは、「目標を設定する」ことです。

メジャーリーガーの大谷翔平選手の高校1年の時に書いた「目標達成シート」が有名です。シートを中心に『夢』が書かれ、夢を実現するための具体的な目標が周囲の81マスに系統立てて書かれています。一番なりたい自分を具体的にイメージし可視化することで、目標に向かって協道にそれることなく突き進むことができます。

2つ目は、「自ら律する心を養う」ことです。

先ほどの大谷選手の目標には野球に関連した目標以外に「人間性」や「運」の目標もあり、「人間性」では「思いやり」「感謝」「礼儀」などが、「運」では「あいさつ」「部屋そうじ」「道具を大切に使う」などが、より具体的な目標(取組)として重要視されています。野球に関する実技面だけでなく、人としての心の成長にも目を向け、それを育む日常の行いでさえ大切にされる姿勢に感心するばかりです。

3つ目は、「自分を信じて努力(取組)を続ける」ことです。

継続した努力は、必ずどこかで活きます。勝負ごとの場合、みんなが努力して臨むため、どちらかに軍配が上がり勝ち負けが生まれ、上手いいかないこともあります。しかし、努力したことは大きな自信となり魅力となります。自信や魅力は、あらゆる場面で力となります。

1学期や夏休みを通して、校内外で力の限り頑張る生徒の皆さんの姿に感銘を受け、元気をもらいました。これからも皆さんを応援したく、さらなる活躍への期待を込めて、大切だと思うことを3つ書きました。何もせず漠然と悩むよりは、堅実に歩みを進める方が気持ちは楽になり、力となります。まずはできるところからでよいので、具体的な目標(取組)を1つ、2つと設定し、それに向けての努力(取組)を続けてほしいと思います。

7/4 生徒総会 『万里一空 ～さらなる高みを目指して～』

上の『万里一空』は、生徒総会にて決定した大成中のスローガンです。「一つの目標に向かって努力する」という意味です。上を目指して日々頑張る大成中生徒に相応しいスローガンです。この総会では「靴の色を自由にしてほしい」など、学校生活の改善についても話し合われました。自分たちでより良い学校生活を築き、一人一人が自分の夢(目標)を叶えることができる学校にしていきたいと思います。



9月の主な予定

2日(月)1,2年課題テスト(~3日)

4日(土)3年実力テスト

9日(月)トライやるウィーク(~13日)

26日(木)3年性教育講座

27日(金)1年わくわくオーケストラ(昼食なし)

全校集会(7/19, 8/29)にて、表彰しました(^_^)

どのクラブも最後まで諦めることなく、力の限り試合に臨んでおりました。熱い勝負に感動しました。

【第78回 尼崎市中学校総合体育大会】

女子ソフトボール	準優勝		女子200m自由形	第2位	
剣道	男子団体	準優勝	水泳	男子400m自由形	第2位
	女子団体	第3位		男子100m背泳ぎ	第3位
	女子個人	優勝		男子200m自由形	第3位
	男子個人	第3位		男子200m個人メドレー	第3位

※ ソフトボール、剣道、ソフトテニス、陸上、水泳、卓球において、阪神総体出場を果たしました。

【第70回 全日本中学校通信陸上競技大会 HYOGO】

陸上	共通女子走高跳	第4位	陸上	3年女子100m	第5位
----	---------	-----	----	----------	-----

※ 女子100mでは、第51回全日本中学校陸上競技選手権大会への出場を果たしました。

【第68回 阪神中学校総合体育大会】

女子ソフトボール	第3位	※ 陸上、水泳において、県総体出場を果たしました。
----------	-----	---------------------------

【第60回 兵庫県中学校学年別水泳競技大会(新人大会)】

水泳	2年女子100m自由形	第5位	水泳	2年男子100m背泳ぎ	第7位
----	-------------	-----	----	-------------	-----

【2024 AMAGASAKI CUP バスケットボール大会】

男子バスケットボール	第3位
------------	-----

【第32回 尼崎青少年剣道錬成大会】

剣道	女子団体(中学生女子)	第3位
----	-------------	-----



8/1 小田夏祭り 心温まる素敵な演奏・・・ありがとうございます(^_^)

夕方でもまだ暑く、準備や演奏と大変だったと思います。しかし、リズムカルで楽しい演奏は心地よく、観客席からは盛大な拍手が沸き上がりました。東阪神大会でも心のこもった素敵な演奏で銀賞を獲得しました。大会や催しと大活躍の夏でした。



8/23 地藏尊祭礼 子どもたちが健康で元気に過ごせますように!!

校内にある「お地藏様」をお祭りして、大成中生徒や地域の子どもの健やかな成長を願いました。本年度は祭礼前後に、PTA主催のおもちゃ作りワークショップやスイカ割り大会も開催され、多くの参加があり、より盛大な祭礼となりました。



10月の主な予定

2日(水)尼崎市中学校全体教科研究会
19日(土)尼崎市立中学校総合体育大会
23日(水)合唱コンクール
29日(火)中高合同音楽祭

3日(木)中間考査(~4日)
21日(月)オープンスクール(~25日)
25日(金)文化発表会
31日(木)市内学力調査②

